
 

会 議 録 
会 議 の 名 称 上尾市立上平小学校 第１回学校運営協議会 

開 催 日 時 
令和７年４月４日（金） 

午前１３時３０分 ～ 午前１４時３０分 

開 催 場 所 上尾市立上平小学校 研修室 

議長（会長）氏名 会長  大 塚 常 司 

出席者（委員）氏名 

会 長  大塚 常司 

副会長  大塚 一樹 

委 員  髙橋 正一     委 員  浅子 工  

委 員  宮居 敦志     委 員  渡邉 昌子 

委 員  鈴木 重光     委 員  岸井 幸一 

委 員  石川 雅之     委 員  秋葉 里美 

委 員  大沢 圭司 

校 長  中島 晴美 

傍聴者  ０名 

協議 

（１）学校教育目標、学校経営について 

（２）教育課程編成について 

（３）組織編成について 

 

 

 

 

 

 

協

議

要

旨 

協議の結果 意見の概要 

（１）学校教育目標、学校経営について 

 

 

・取組がたくさんあることで、教職員の

働き方に負担が生じるのではないか。⇒

新たなことをたくさん入れ込んだとい

うよりも、今まで取り組んできたこと

を、言語化し教職員が明確に取り組める

ようにした。 

（２）教育課程編成について 

・ 

・余剰時数が少し減ったことで、先生方

の働き方はよくなるのか。⇒よくなるよ

う努める。 

・英語教育にも力を入れてほしい。 

・低学年のうちは外で遊ぶよう声掛けを

してほしい。 

・プール授業の業者委託はよいと思う。 

（３）組織編成について 

・ 

 

・若手教員や今年度は新人が 2人配置と

なっているが、学年内のフォロー体制や

教科担任制による多くの先生の目が入

るよう体制を整えていることがわかる。 

 



その他 

 

・運動会のテント張りは、以前は PTA

が行っていた。今年度、児童席にもテン

トを張るとなると人員がいる。本当に必

要なのか。⇒依然と異なり、気温上昇、

体力低下等様々な課題がある。よく検討

し決定する予定。必要な場合は、お声が

けさせていただく。 

 


